

# *Le ministère des Affaires étrangères souligne l'importance de la réunion du comité Cuba-UE*

---



La Havane, 3 sept. (RHC).- Le ministère cubain des Affaires étrangères a souligné l'importance de la seconde réunion du Conseil conjoint Cuba Union Européenne qui aura lieu lundi prochain à La Havane.

Les deux parties sont censées faire le suivi de la mise en application de l'accord de dialogue politique et de coopération, ADPC, souscrit en 2016.

«Cuba entretient des relations pleines avec l'Union Européenne sur des bases de respect mutuel » souligne ce mardi sur Twitter le ministre cubain des Affaires étrangères.

«Au sein du Conseil conjoint, nous échangerons des vues sur la mise en application de l'ADPC , sur la coopération et le dialogue futur au sujet de la politique sectorielle, du commerce et des investissements, y compris la loi Helms-Burton et ses effets extra-territoriaux »

Le comité qui assiste le Conseil conjoint dans l'observation de ses fonctions et ses obligations tient sa première réunion à La Havane, ce mardi.

Emilio Lozada, chargé des questions bilatérales au ministère cubain des Affaires étrangères, préside la délégation cubaine à cette réunion. Celle de l'Union Européenne est conduite par Hugo Sobral, directeur adjoint pour les Amériques au Service européen d'action extérieure.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/200877-le-ministere-des-affaires-etrangeres-souligne-limportance-de-la-reunion-du-comite-cuba-ue>



**Radio Habana Cuba**